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DESPEDIDA 

No es fácil para nosotros escribir un texto de despedida cuando aún es abri: y estamos inmersos en el continuo espacio· 

t,empo en el que se ha convertido la Escuela con sus exámenes de abrilmayo¡unlo¡u!ioseptiembre (un m1nuto de silencio 

por agosto) pero nosotros, como personas humanas estudiantes, tamb,én disfrutamos de esta orgía pentamensual de 

examenes y al igual que vmotros tenemos que centrarnos ahora en APROBAR 

La cuestión central que queremos tratar es· ¿qué ocurrirá el año que viene con Delegación de Alumnos' Por 

circunstancias ajenas a los exámenes tipo mantisa. este año esperamos acabar la carrera por to ove la continuidad el año 

que viene de Delegación depende de vosotros. Con la mayor de las modestias queremos resaltar la fundamental 

importancia de Delegación como nexo entre profesores v alumnos. Así que aquellos que estéis interesados en colaborar 

acercaos a Delegación o enviadnos un correo (delecpdoa c.",:10S :�gma, �c:'T"l) y os explicamos un poco más, sin 

compromiso. Para formar parte de Delegaciór¡ de Alumnos no hace falta ser delegado de clase o estar en Junta de Escuela 

(aunque sí que es esencial que haya representantes en la Junta). En nuestra página web (serv1dor-da.aero.upm.es) en el 

apartado apuntes podeis encontrar una presentación con las distintas formas de representación estudiantil donde se 

explica quiénes forman la Delegacion de Alumnos y entre quién se elige el Delegado de Escuela. ¡Animaos! 

Sin más, desearos suerte para los exámenes 

REUNIÓN CON LA DECANA DEL COIAE 

Os acordareis del tema de equivalencia de los títulos de Ingeniero con el actual nivel del Máster 

En el anterior NOTAM os comentamos que queríamos hablar de esto con fa Decana del Colegio de 

Ingenieros Aeronáuticos, Estefania Matesanz, que lleva en el puesto desde enero de este año. 

El 14 de marzo tuvimos una reunión con ella en la sede del Colegio a (a que fuimos varios miembros de Delegación 

ETSIA. La Decana nos dijo que están preocupados y pendientes del tema. Aunque ha lamentado que desde el Colegio no 

se ha podido actuar todo lo que se debería a causa de problemas jurídicos que ha tenido el COIAE hasta hace poco, ahora 

están en contacto con otros colegios de ingenieros para intercambiar posturas y trabajar conjuntamente con ellos. Esta 

colaboracion es fundamental ya que otros colegios tienen un peso mayor en la sociedad debido al número de 

profesionales que tienen ciertas ramas de ingeniería (por ejemplo Industriales o Caminos). Desde el COIAE en concreto se 

han mandado cartas al Ministerio para pedir que se acelere el proceso y se resuelvan los problemas que presenta la falta 

de equiparación lo antes posible, pero hasta la fecha en la que tuvo lugar la reunión con Estefania, el Colegio no había 

recibido respuesta. 

En cuanto a la preocupación por parte de estudiantes de nuestra escuela que le hemos transmitido, Estefanía dijo que 

contará con nosotros para cualquier acción en la que podamos participar en futuro 

Tambien aprovechó la reunión para comentamos la posibilidad que tenemos los alumnos de Ingeniería Aeronáutica de 

precolegiarnos y acceder a la bolsa de empleo del COIAE. Todo esto, asi como las últimas noticias sobre la actividad del 

Colegio, se puede consultar en www.coiae.com. 
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